

**Photographe, réalisateur, metteur en scène, cadreur et monteur, Jun Victor collabore avec des artistes musicaux ou des marques mancelles. Encore lycéen, le jeune manceau s'épanouit en exerçant sa passion et en se faisant un nom sur la scène locale.**

**« Depuis tout petit, j'ai toujours été fasciné par les clips »**

Passionné de musique depuis l'enfance, Jun Victor se passionne pour la **création de projets visuels**. En seulement un an, le jeune homme a déjà collaboré avec de nombreux artistes, réalisant **des captations de concerts et des clips musicaux pour des rappeurs tels que Binos ou encore pour l'acteur Amaury Foucher**. Il a également travaillé avec les marques Kasiope et Umanation, lui permettant ainsi de gagner en visibilité.

### **La force du lien humain**

Face aux défis liés à la reconnaissance des talents du Mans, Jun insiste sur l'importance des liens qu'il tisse avec ses collaborateurs. **« Ce que j'apprécie le plus dans mon travail, c'est l'aspect humain »**, confie-t-il. Le jeune manceau dit privilégier la relation de confiance avec les artistes et les marques avec qui il travaille : **« cela me permet de créer des projets authentiques et sincères »**, assure-t-il. Cette approche lui permet non seulement de faire apprécier ses services, mais aussi, de vivre pleinement chaque collaboration.



Teaser de la  
nouvelle  
collection de  
Umanation



Shooting avec Amaury  
Foucher durant  
Mamers en Mars 2025



Concert de Kaito de Castel à la fête de la musique  
2024 d'Ecommoy



Clip de « De Londres à Madrid » de 4KA4REAL

### Un message aux passionnés

À celles et ceux qui souhaitent se lancer dans la création artistique, Jun conseille de ne pas se laisser freiner par la peur du jugement. « **Pour travailler dans ce milieu, pas besoin de matériel très sophistiqué. Le chanteur Orelsan l'a lui-même précisé dans sa chanson *Notes pour trop tard*** », affirme-t-il avec enthousiasme. Pour le jeune artiste, l'essentiel est de rester fidèle à sa passion et à ses valeurs, sans se soucier des contraintes matérielles ou des attentes extérieures.

Avec son engagement et son parcours, Jun Victor incarne la persévérance et la créativité. Son témoignage rappelle que l'art est avant tout **une affaire de passion et d'authenticité**, et que chacun peut se faire la place qu'il souhaite en osant créer.

**Texte et propos recueillis par Rozenn GOYER.**

**Page Instagram de Jun Victor [ici](#).**

***Le clip du morceau « Roue Libre » de Kaito de Castel réalisé par Jun Victor est disponible depuis le 3 avril 2025.***



## **Partager :**

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)